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11 giugno 2014 

Agricoltura. Ruffato (NCD) dal PSR risorse importanti per sviluppo settore primario e lavoro dei giovani 
 

 
 (Arv) Venezia 11 giu. 2014 -        "Mi complimento con le associazioni di categoria che attraverso il Tavolo verde 
hanno dato una risposta unitaria alle istanze del settore primario e agroalimentare per quanto riguarda il 
Programma di Sviluppo Rurale (PSR) 2014-2020. Ora il PSR adottato dalla Giunta, che prevede risorse per un 
miliardo e 184 milioni di euro per i prossimi 7 anni, sarà licenziato con la massima celerità anche da Palazzo Ferro 
Fini". Lo afferma il Presidente del Consiglio regionale del Veneto,Clodovado Ruffato (NCD), plaudendo alla 
grande disponibilità delle organizzazioni di categoria del settore agricolo. "Grazie a questo lavoro fatto a priori da 
Coldiretti, Confagricoltura, Cia e Coopagri la commissione agricoltura dovrebbe licenziare in fretta il PSR - spiega 
Ruffato - poiché non serviranno le lunghe sedute dedicate alle audizioni. La Commissione agricoltura si riunisce già 
la prossima settimana e ritengo che si possa licenziare il documento in un'unica seduta. La risposta della politica 
deve essere immediata a questo punto, visto che il lavoro di concertazione tra le quattro maggiori associazioni di 
rappresentanza degli imprenditori agricoli è già stato fatto ed ha introdotto un elemento di semplificazione nella 
procedura. - commenta il Presidente - E' evidente, perché ce lo dicono i numeri, che in questo momento di crisi 
l'agricoltura e il settore agroindustriale hanno un ruolo importante per trainare buona parte dell'economia del 
Veneto verso la crescita e le risorse del PSR hanno un ruolo cruciale per dare slancio al settore primario e in 
particolare alle giovani imprenditorialità, che rappresentano il nostro futuro. Per questo dobbiamo fare presto. Le 
risorse che arriveranno col Psr non sono contributi europei sterili per il nostro tessuto nel Primario, - conclude 
Ruffato - ma visto l'obbligo di partecipazione con proprie risorse da parte dell'impresa agricola, si tratta di concreti 
progetti operativi aziendali!" 
 

/925 
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IDROVIA PADOVA-VENEZIA. CONTE: A BREVE 

AVVIO PROCEDURE PER PROGETTAZIONE 

PRELIMINARE 

Comunicato stampa N° 1335 del 10/06/2014 

 

 

(AVN) – Venezia, 10 giugno 2014 

 

Sarà sottoposto nei prossimi giorni all’approvazione della giunta regionale il provvedimento che avvierà le 

procedure per la redazione del progetto preliminare per il completamento dell’idrovia Padova-Venezia non solo 

come canale navigabile per il trasporto delle merci, ma anche in funzione di scolmatore per la diversione delle 

piene del sistema Brenta-Bacchiglione. E’ quanto ha assicurato l’assessore regionale alla difesa del suolo Maurizio 

Conte incontrando oggi a Palazzo Balbi, insieme al consigliere regionale Bruno Pigozzo, una delegazione 

composta da sindaci, parlamentari e rappresentanti dei comitati che hanno presentato una raccolta di firme a 

sostegno della realizzazione del progetto.  

 

La Regione ha già commissionato uno studio di fattibilità che ha preso in esame gli interventi per il completamento 

dell’idrovia Padova-Venezia sia come canale navigabile, sia come scolmatore. Lo studio ha verificato che esiste la 

possibilità a tutti gli effetti di conciliare il progetto per la sicurezza idraulica con il completamento dell’idrovia fino 

alla laguna di Venezia. “La sicurezza idraulica – ha detto Conte - è una delle priorità della Regione. Proprio 

partendo da questo studio, si tratta di vedere come procedere per realizzare l’intervento e trovare le risorse 

adeguate; non solo per il 2014 ma anche per gli anni successivi”. Il provvedimento che sarà portato in giunta 

prevede 1,2 milioni di euro per la fase progettuale da completare entro l’anno, che servirà per la successiva 

apertura di un bando europeo per l’appalto dei lavori.  
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Conte ha sottolineato che il problema fondamentale resta però quello del Patto di stabilità, sollecitando i 

parlamentari veneti a fare fronte comune per chiedere al governo che questa tipologia di opere venga stralciata. In 

caso contrario, anche avendo le risorse disponibili, difficilmente potranno essere spese a causa dei vincoli imposti. 

Alla richiesta della convocazione di una conferenza di servizi per i lavori sull’idrovia, è stata concordato con 

l’assessore che sarà indetta non appena pronta la bozza del bando per l’affidamento della progettazione 

preliminare. 
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AGRICOLTURA. GIUNTA VENETA ADOTTA IL 

PROGRAMMA DI SVILUPPO RURALE 2014 – 2020 

Comunicato stampa N° 1333 del 10/06/2014 

 

(AVN) – Venezia, 10 giugno 2014 

 

Ultimi passaggi per il Programma di Sviluppo Rurale del Veneto 2014 – 2020. Questa mattina la Giunta regionale, 

su iniziativa dell’assessore Franco Manzato, ha formalmente adottato il documento, frutto di oltre un anno di 

confronti con il sistema agricolo e le sue rappresentanze, da ultimo il Tavolo Verde. Il PSR passerà ora all’esame 

del Consiglio e poi della Commissione Europea prima della sua definitiva approvazione. 

Il programma veneto dispone di una dotazione finanziaria complessiva di un miliardo 184 milioni di euro per i sette 

anni del periodo di programmazione: risorse che saranno finalizzate allo sviluppo delle aziende agricole e al 

consolidamento della competitività del settore agricolo e agroalimentare regionale. 

I contenuti e le finalità della declinazione regionale della prossima programmazione comunitaria nell’agricoltura 

Veneta sono stati illustrati oggi a Palazzo Balbi di Venezia, dopo la Giunta, dall’ stesso Manzato, affiancato dai 

presidenti regionali di Coldiretti Giorgio Piazza; Confagricoltura Lorenzo Nicoli; Cia Flavio Furlani per Cia, Coopagri 

Renzo Aldegheri. 

“Il testo adottato – ha detto Manzato – è una dimostrazione di sostanziale compattezza e lavoro all’unisono, con le 

dovute mediazioni, al quale hanno aderito con la massima partecipazione soprattutto i rappresentanti dei giovani. Il 

PSR, rispetto al quale saranno possibili ulteriori aggiustamenti e ritocchi, dovrà partire per Bruxelles entro il 22 

luglio, dove la Commissione Europea avrà sei mesi di tempo per le sue osservazioni. Entro gennaio 2015 

dobbiamo essere pronti a partire. Auspico che il Consiglio regionale lo esamini al più presto, in proposito ho già 

parlato con il presidente Clodovaldo Ruffato, e ce lo restituisca entro il 15 luglio”. 
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“Rispetto alla passata programmazione – ha aggiunto – i finanziamenti destinati alle aziende private passano da 

480 a 800 milioni. 150 milioni li destiniamo ai giovani per avviare almeno altre 2000 aziende under 40. Un focus 

particolare riguarda la montagna, alla quale è stata garantito oltre il 35 per cento delle risorse, che equivale al 

valore di 417 milioni di euro. Abbiamo ridotto il numero delle Misure da 132 a 44, eliminato i finanziamenti a pioggia 

e semplificato il testo, ridotto ad un terzo rispetto al precedente, e le norme”. 

Dal canto loro i presidenti delle organizzazioni professionali hanno accolto positivamente l’adozione del PSR, che 

per Giorgio Piazza “è fortemente innovativo ma si può ancora migliorare”. “L’impostazione ci soddisfa – ha detto 

dal canto suo Nicoli – si poteva fare ancora di più; seguiremo l’iter dell’approvazione definitiva”. Di “percorso 

positivo” hanno parlato anche Furlani e Aldegheri, secondo i quali il percorso “non è ancora concluso e va seguito 

per migliorarlo, anche in corso d’opera.  

Questa la sintesi dei cambiamenti dalla vecchia alla nuova programmazione 

 

PSR 2007-2013 PSR 2014-2020 RISULTATO 

 

1,042 miliardi di euro 1,184 miliardi di euro +140 milioni euro a disposizione degli agricoltori 

 

500 milioni a sostegno attività e investimenti aziendali 700 milioni a sostegno attività e investimenti aziendali +200 

milioni euro a sostegno della competitività delle aziende esistenti e dell’insediamento di giovani agricoltori 

55 milioni di euro aiuto insediamento dei giovani 

150 milioni di euro aiuto insediamento dei giovani 

Maggiore attenzione ai giovani agricoltori 

30 mila euro a fondo perduto ai giovani (<40) che intendono avviare attività agricola 50 mila euro a fondo perduto 

ai giovani (<40) che intendono avviare attività agricola Aumentato di 20 mila euro il finanziamento alle starup 

agricole degli under 40 

Quasi 300 milioni di euro destinati alla montagna Almeno un terzo delle risorse verranno destinate alla montagna 

Maggiore attenzione alla montagna 

132 tipologie di intervento 44 tipologie di intervento Semplificazione procedure e concentrazione delle risorse 

44 misure 13 misure Semplificazione procedure e concentrazione delle risorse 

Indennità compensativa media 220 euro/ha per agricoltori di montagna Aumento dell’indennità agli agricoltori di 

montagna; estensione aiuti a tutta la SAU montana (superficie agricola utilizzata) e non solo quella a uso 

zootecnico Potenziamento indennità compensativa per agricoltori di montagna; aumento del numero beneficiari di 

montagna 

Continua l’agevolazione della ‘diversificazione’, nella ricerca di nuove forme di reddito dell’attività agricola. 

Agevolate le attività di : agriturismo, fattorie didattiche e fattorie sociali 

New entry. Finanziamento in conto/interessi I giovani e non, potranno accedere a finanziamenti bancari a tasso 

agevolato 

 

New entry. La regione metterà a disposizione un fondo di garanzia, con la funzione di facilitare l’accesso al credito 

delle aziende agricole Le aziende agricole potranno appoggiarsi a un fondo regionale che sarà “garante” presso le 

banche rispetto agli investimenti delle aziende agricole 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 4-5-6 
 

Del 10 giugno 2014 Estratto da sito 

 

 

Altri dettagli: 

- cambia il modo di fare agricoltura: verranno premiate le realtà più competitive, che prevedono anche azioni 

trasversali su più ambiti, che potranno accedere ai bandi in modo facilitato; 

- nel periodo di transizione tra la vecchia e la nuova programmazione la Regione sta conducendo un regime di 

continuità, senza interruzioni di bandi e contributi verso le aziende agricole. Utilizzando le possibilità offerte dai 

regolamenti transitori dell’UE, per la prima volta, gli agricoltori non percepiscono nessuna interruzione dei 

finanziamenti. Nelle due precedenti programmazioni si è dovuto attendere un anno e mezzo (2007) e 3 anni (2000) 

tra la pubblicazione dell’ultimo bando del precedente PSR e il primo del successivo. Ciò consente di riuscire ad 

utilizzare le risorse ancora disponibili nel periodo 2007-2013. 

Tutti i materiali di preparazione al nuovo programma sono disponibili nel portale integrato dell’agricoltura veneta 

PIAVe www.piave.veneto.it. 
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DIFESA IDRAULICA. AVVIO PROCEDURA PER 

APPALTO CASSA DI ESPANSIONE SUL MUSON 

Comunicato stampa N° 1354 del 11/06/2014 

AVN) – Venezia, 11 giugno 2014 

 

E’ stato pubblicato oggi sulla Gazzetta Ufficiale dell’Unione Europea il bando di gara per la progettazione esecutiva 

e la realizzazione della cassa di espansione sul torrente Muson nei Comuni di Riese Pio X e Fonte (Treviso). Con 

questo passo inizia formalmente la procedura per l’appalto che porterà all’esecuzione di quest’opera, considerata 

una delle priorità per la riduzione del rischio idrogeologico per il territorio veneto. 

 

A darne notizia è l’assessore all’ambiente e alla difesa del suolo Maurizio Conte, sottolineando come la Regione 

abbia completato l’istruttoria per la valutazione di impatto ambientale. La Commissione Tecnica Regionale (sezione 

Ambiente) aveva infatti dato parere favorevole in merito al progetto, a cui era seguito il giudizio favorevole di 

compatibilità ambientale da parte della stessa giunta veneta e l’autorizzazione a passare alla fase dell’appalto. 

 

Con la pubblicazione del bando, chi intende concorrere all’assegnazione dovrà presentare entro il 10 settembre 

prossimo l’offerta tecnico-economica per l’intervento. L’importo a base d’asta è di 8.655.000 euro. 

Successivamente all’apertura delle offerte, una commissione individuerà il soggetto realizzatore dei lavori per la 

cassa di espansione che dovrebbero essere completati nel giro di due anni. 

 

“La Regione – fa presente l’assessore Conte- prosegue nel piano di attuazione degli interventi di difesa idraulica, 

seguendo precise priorità: Il bacino di laminazione sul Muson è un’opera tra le più urgenti ed è già finanziata. Il 

progetto prevede un volume massimo invasabile di quasi un milione di mc. e una superficie del bacino di 28 ettari”. 

L’avviso della gara d’appalto sarà pubblicato venerdì anche sul Bollettino Ufficiale della Regione.  

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 8 
 

Del 12 giugno 2014 Estratto da pag. 25 

 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 9 
 

Del 10 giugno 2014 Estratto da pag. 34 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 10 
 

Del 12 giugno 2014 Estratto da pag. 32 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 11-12 
 

Dell’11 giugno 2014 Estratto da pag. 24 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 11-12 
 

Dell’11 giugno 2014 Estratto da pag. 24 

 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 13 
 

Del 10 giugno 2014 Estratto da pag. 22 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 14 
 

Del 10 giugno 2014 Estratto da pag. 4 

 

 

 



 

UNIONE VENETA BONIFICHE – UFFICIO STAMPA 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile  Pagina 15 
 

Dell’11 giugno 2014 Estratto da pag. 6 

 

 

 


	Copertina rassegna stampa.pdf
	OGGI NOTIZIE SU.pdf
	pagina 1.pdf
	pagina 2 3.pdf
	pagina 4 5 6.pdf
	pagina 7.pdf
	pagina 8.pdf
	pagina 9.pdf
	pagina 10.pdf
	pagina 11 12.pdf
	pagina 13.pdf
	pagina 14.pdf
	pagina 15.pdf

